

Le travail en équipe définit aussi le succès de la lutte contre le Covid-19



La Havane, 5 août, (RHC).- Le groupe temporaire de travail pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus a centré ce mardi son analyse sur la situation épidémiologique à La Havane et dans la province d'Artemisa.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a signalé que ces deux territoires montrent les chiffres les plus élevés d'hospitalisations et d'arrêts de maladie.

Il a rappelé que ces 15 derniers jours, ces deux provinces ont vu augmenter le taux d'incidence du Covid-19 pour 100 mille habitants (La Havane 4,12, Artemisa 16,51) après le dépistage de 88 et 85 cas respectivement.

C'est dans ces deux territoires où se trouvent les événements de transmissions locales qui restent actifs dans le pays.

« Dans le reste des provinces et dans l'île de la Jeunesse la situation épidémiologique est stable et n'accusent pas d'événements de transmission locale actifs depuis plusieurs semaines » a signalé le Dr

Portal.

Le gouverneur de la province d'Artemisa a informé de la décision de suspendre les transports en commun avec les provinces attenantes, La Havane et Artemisa, afin d'éviter la propagation de la maladie.

Les autorités cubaines ont insisté sur l'importance des efforts de tous pour contrôler l'épidémie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230663-le-travail-en-equipe-definit-aussi-le-succes-de-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba